
Отчет депутата Совета депутатов муниципального округа Царицыно 

за период октябрь 2023– октябрь 2024 г.г. 

 

Я, Тютюнникова Екатерина Владимировна, 11 сентября 2022 года избрана депутатом 

Совета депутатов муниципального округа Царицыно по второму избирательному 

округу. 

                           
 

За отчетный период моя депутатская деятельность осуществлялась в соответствии с 

федеральным законодательством, законами города Москвы и полномочиями согласно 

Уставу муниципального округа Царицыно. 

За данный период было проведено 15 заседаний Совета депутатов, в 14 приняла 

участие. 

Избрана членом комиссии Совета депутатов по вопросам ЖКХ, капитальному 

ремонту, благоустройству, землепользованию, экологии и транспорту, комиссии по 

развитию культуры и спорта. 

 

 



 

За отчетный период приняла участие в работе: 

- по вопросам ЖКХ, капитальному ремонту, благоустройству, землепользованию, 

экологии и транспорту - 8 заседаний, 

- комиссии по развитию культуры и спорта – 4 заседания. 

За отчетный период на заседании Совета депутатов были заслушаны руководители 

городских организаций о работе учреждений в 2023 году: 

- директор ГБУ ЦД «Личность», Хлестов Д.В., 

- начальник Отдела Министерства внутренних дел России по району Царицыно города 

Москвы Филин Е.Н.; 

- врач Государственного бюджетного учреждения здравоохранения города Москвы 

«Детской городской поликлиники № 23 Департамента здравоохранения города Москвы» 

Кабулова Анжела Анатольевна; 
- руководитель Центра государственных услуг «Мои документы» района Царицыно 

Фасхудинова Л. Н.; 

- руководитель городской организации ГБУ города Москвы «Жилищник района 
Царицыно» Бердиев А. Г.; 

- главный врач ГАУЗ города Москвы «Стоматологическая поликлиника № 62 

Департамента здравоохранения города Москвы» Новоземцева Т. Н.; 

- директор государственного казенного общеобразовательного учреждения города 
Москвы «Центр инклюзивного образования «Южный» Кизерман Татьяна Вячеславовна 

В рамках выполнения Закона города Москвы от 16 декабря 2015 года № 72 «О 

наделении органов местного самоуправления внутригородских муниципальных 

образований в городе Москве отдельными полномочиями города Москвы в сфере 

организации и проведения капитального ремонта общего имущества в многоквартирных 

домах в рамках реализации региональной программы капитального ремонта общего 

имущества в многоквартирных домах на территории города Москвы» я участвовала в 

работе комиссий, осуществляющих открытие работ и приемку оказанных услуг и (или) 

выполненных работ по капитальному ремонту общего имущества в многоквартирных 

домах и в комиссиях по приемке работ по капитальному ремонту лифтового оборудования 

в соответствии с утвержденным закреплением Советом депутатов. 

Принимала   участие   в   открытие и приемке выполненных работ по капитальному 

по адресам:  

- Бехтерева ул. 37 к.2 

- Бехтерева ул. 37 к.3  

- Бехтерева ул. 37 к.4  

 

      
 

 

Под контролем со стороны депутатов ведутся работы по благоустройству района 

Царицыно. 



Проведены работы по благоустройству дворовых территорий в рамках мероприятий 

по благоустройству дворовых территорий района Царицыно в 2024г. за счет средств 

стимулирования территориальных органов исполнительной власти г. Москвы по адресам: 

ул. Бакинская, д.8,10,14,16  

         Большое внимание в своей деятельности я уделяла работе с многодетными семьями.  

Общественной организацией многодетных семей Объединение многодетных семей Москвы 

«РОО ОМСМ» в библиотеке по адресу Каширское шоссе дом 53 корпус 6 , была проведена 

акция в поддержку семей участников СВО. Также был проведён мастеркласс с детьми по 

изготовлению открыток для солдата. 
 

 
 

Наша районная организация  многодетных семей активно принимает участие в 

организации и сборе гуманитарной помощи участникам СВО, изготовлению  окопных свечей, 

плетению маскировочных сетей. 

 

https://m.vk.com/oms_moscow
https://m.vk.com/oms_moscow


 

           

 

 

 

 

 



Приняла активное участие в благотворительных акциях «Соберём ребёнка в школу», 

«Коробка храбрости», "Елка желаний", поздравление многодетных семей со Светлой 

Пасхой 

   

 

  



                                       

        Являюсь постоянным и активным участником мероприятий, 

посвященных                              значимым для страны и района датам.  

  

  

 

 



                              
На протяжении отчетного периода ко мне обратилось 15 жителей по различным 

вопросам, большинство вопросов составляет социальные и жилищные.  

 
Много поступивших вопросов касаются здравоохранения и эти вопросы очень 

важны и находятся на постоянном контроле. 

По приглашению главного врача Околот Натальи Владимировны вместе с 

коллегой, муниципальным депутатом Дмитрием Хлестовым, мы побывали в одной из 

новых поликлиник. 

         Поликлиника №166 по адресу Домодедовская д.9 полностью готова к приему 

пациентов, оснащена сверхсовременным оборудованием - аппаратами МРТ, КТ, но 

самым важным фактором для качественного функционирования учреждения являются 

конечно же люди - высококвалифицированный персонал, с которым нам лично удалось 

познакомиться и пообщаться. 

 

 
Обращаются так же по вопросам консультации по установке ограждающих 

устройств на придомовых территориях в городе Москве, которое регулируется согласно 

Постановлению Правительства Москвы от 2 июля 2013 г. N 428-ПП "О порядке 

установки ограждений на придомовых территориях в городе Москве".  

https://m.vk.com/khlestov84


Все поступившие письма, обращения рассматривались в установленном порядке. 

Обращения жителей, чтобы достичь положительных результатов, решались различными 

путями – это запросы в различные инстанции, такие как: Управа, Префектура, 

Департамент городского имущества г. Москвы, Департамент культуры, Департамент 

природопользования и охраны окружающей среды и т.д. 

В дальнейшем депутатский корпус будет стараться делать все возможное для 

укрепления и продолжения сотрудничества в работе с жителями района, которое будет 

способствовать увеличению уровня доверия населения к органам местного 

самоуправления, а также хочу заверить, что буду делать все зависящее от меня, чтобы 

наш район становился чище, зеленее, безопаснее и комфортнее для проживания. 

Хочу поблагодарить своих избирателей за активное участие во всех актуальных 

вопросах по району Царицыно, с которыми они обращались ко мне, для их совместных 

решений. 


